
BASKETBALL BELGIUM 

Conseil d’administration du 21 février 2024 à 19 heures 

EuroVolleyCenter Vilvoorde 

 
Présents :  
 

• Basketbal Vlaanderen vzw, administrateur, représentée par     
  Jan Van Lantschoot (représentant permanent),  Président  

Ann Depoorter 

• Association Wallonie-Bruxelles de Basketball asbl, administrateur, représentée par    :  
  Jean-Pierre Delchef (représentant permanent) 

  Pascal Henry 

• Pierre Thomas 

• Kris Fels 

• Jan Gesquière ,invité 

• Stefan Garaleas, secrétaire-général 
 
 
1. Approbation du procès-verbal de la réunion du 17/01/24  

Le procès-verbal de la réunion du 17janvier 2024 est approuvé. 

Le problème concernant le site Web est évoqué. Il y a eu un entretien avec le fournisseur au terme 

duquel il s’avère qu’un nouveau site doit être construit. Mais entretemps une solution doit être 

trouvée à court terme. Le CdA demande à MM Pierre Thomas, Benjamin Bogaert et Mark Bogaert de 

d’élaborer une proposition pour avril. 

2. Compétition 

 

• Update groupe de travail compétition 

Le groupe de travail ne s’est plus réuni.. Il est demandé à M. Van Bocxstaele de le réactiver pour 

traiter de certains sujets (entre autres les joueurs espoirs, formule de compétition…..)  

 

•      Réforme de la compétition  TDW 

L’état des lieux du dossier est évoqué après la réunion qui a eu réuni les clubs. Il est décidé 

d’adresser un  questionnaire aux clubs pour obtenir ainsi des réponses de manière structurée. 

Ensuite une réunion par zoom sera organisée pour débattre des réponses enregistrées.  

     

• Final 4  jeunes : 

Il y a un problème majeur lié aux dates. A côté de cela, l’AWBB souhaite une concordance des 

cahiers de charge. A l’avenir, les cahiers de charge devront être intégrés dans le calendrier 

national.  

M. Van Lantschoot demande qu’une réunion soit organisée avec mm. Delchef, Umans et . 

Benjamin Bogaert. 

 

•      Dossier homologations 

M. Delchef fait part du fait qu’une réunion a eu lieu avec le département compétition et qu’une 

fiche de travail a été élaborée pour fixer les critères à homologuer. Une nouvelle réunion avec les 

personnes chargées de l’homologation sera organisée. La priorité sera donnée  aux dossiers les 

plus critiques. Fin mars, il faudra avoir clarifié la situation. 

 

 



• Livres de compétition  2024-2025 :  

 

M. Van Bockxstaele rejoint la réunion. 

 

Un état des lieux est donné après les réunions avec les clubs. Il est débattu des quelques points qui 

sont encore ouverts. Du côté de l’AWBB, des propositions portant sur la modification des règles 

relatives à l’alignement des joueurs espoirs et aux listes de joueurs ont été présentées. Après débat, 

il est constaté qu’il n’y a pas de majorité pour accepter ces propositions. La réglementation reste 

donc inchangée. Il est toutefois demandé au groupe de travail compétition de réexaminer le système 

des compétitions et d’envisager une simplification et une harmonisation des règles de l’AWBB, BVL 

et BB.   

 

En ce qui concerne les montées et descentes et le nombre futur de clubs en TDM1, il est décidé de 

questionner les clubs.  Ce qui suit est déjà décidé :  

 

- Si un club de TDM2 qui devrait monter n’obtiendrait pas la licence pour la saison 2024-2025, 

celui-ci ne sera pas remplacé ; 

- Les 2 équipes classées aux 2 dernières places descendront de toute façon en TDM2 au terme 

de la saison 2023-2024.  

 

• Licences : 

 

o High level screening : tous les documents sont prêts et vont être envoyés le plus tôt 

possible par le secrétariat. 

o Nomination de membres supplémentaires à la commission de licences : MM. Frank Beckers 

et Xavier De Rouck sont désignés en qualité de membres de la commission de licences. 

 

• Finale de la Coupe de Belgique dames : Mr. Delchef plaide pour en faire une organisation commune 

en lieu et place d’une organisation alternée.  

 

• Coupe de Belgique Messieurs 2024-2025 : PBL souhaite revoir la formule. Cela devra être discuté 

ultérieurement. 

 

3. Arbitrage 

 

3PO : le CdA discute du courrier des clubs de TDM1 reprenant leur point de vue sur  l’arbitrage à 3.  

Des accords ont été conclus sur qui paiera le  3ème arbitre, le coût maximum et les représentants qui 

doit rencontrer une délégation des arbitres. M. Fels va transmettre ses ces informations. 

 
 
Version de base : NL 

 

 

Jan Van Lantschoot      Stefan Garaleas  

Président        Secrétaire-Général 


